

# Pemkab Aceh Besar dan Lanud SIM Gelar Bazar Murah untuk Masyarakat

Category: Aceh, News

written by Maulya | 22/03/2025



**ORINEWS.id** – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia Angkatan Udara (TNI AU) tahun 2025, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) [Aceh](#) Besar bersama Lanud Sultan Iskandar Muda (SIM) menggelar Bazar atau Pangan Murah di halaman Kantor Camat Blang Bintang, Aceh Besar, pada Jumat (21/3/2025).

Kegiatan ini menjadi bentuk kepedulian terhadap masyarakat, terutama menjelang perayaan Idulfitri yang semakin dekat. Dengan harga-harga kebutuhan pokok yang lebih murah dibandingkan harga pasar, bazar ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari dengan harga

terjangkau.

HUT ke-79 TNI AU yang jatuh pada 9 April 2025 ini mengusung tema “Dengan Semangat Swa Bhuna Paksa, TNI AU Siap Menjaga Kedaulatan Udara Nasional untuk Mewujudkan Indonesia Maju”. Dalam semangat tersebut, TNI AU melalui Lanud SIM turut berkontribusi dalam menjaga kesejahteraan masyarakat dengan mengadakan bazar murah yang penuh manfaat ini.

Komandan Lanud SIM, Kolonel Pnb Hantarno Edi Sasmoyo dalam sambutannya menyampaikan bahwa, bazar ini digelar sebagai bentuk kepedulian TNI AU terhadap masyarakat sekitar, khususnya warga Blang Bintang.

“Kami ingin memberikan manfaat nyata bagi masyarakat melalui bazar murah ini. Dengan harga yang lebih terjangkau, kami berharap masyarakat bisa mendapatkan kebutuhan pokok dengan lebih mudah, terutama menjelang Lebaran. Ini juga menjadi bentuk sinergi kami dengan pemerintah daerah dalam membantu masyarakat,” ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini bukan hanya tentang ekonomi, tetapi juga membangun hubungan yang lebih erat antara TNI AU dan masyarakat.

“Kami ingin masyarakat melihat bahwa kehadiran TNI AU tidak hanya dalam menjaga wilayah udara, tetapi juga hadir di tengah-tengah mereka untuk membantu dan berbagi,” tambahnya.

Senada dengan hal itu, Asisten II Sekretaris Daerah Kabupaten Aceh Besar bidang Perekonomian dan Pembangunan, M. Ali menyatakan bahwa, Pemkab Aceh Besar sangat mengapresiasi dan mendukung penuh kegiatan bazar murah ini.

“Kami menyadari bahwa harga bahan pokok di pasaran sering kali mengalami kenaikan, terutama menjelang hari raya. Oleh karena itu, kami berupaya untuk menghadirkan solusi melalui bazar murah ini agar masyarakat bisa mendapatkan harga yang lebih terjangkau. Terima kasih kepada Lanud SIM dan semua pihak yang

telah mendukung terselenggaranya kegiatan ini,” katanya.

M. Ali juga berharap kegiatan ini bisa berlanjut di masa mendatang.

“Kami ingin bazar murah semacam ini bisa menjadi agenda tahunan atau bahkan lebih sering diadakan, agar manfaatnya bisa dirasakan lebih luas oleh masyarakat,” ujarnya.

Bazar murah ini menawarkan berbagai kebutuhan pokok dengan harga lebih terjangkau dibandingkan harga di pasaran. Beras premium 5 kg dijual seharga Rp63.000, minyak goreng 2 liter Rp31.000, alpukat 1 kg Rp15.000, telur ayam 30 butir Rp41.000, cabai kecil 1 kg Rp28.000, cabai merah 1 kg Rp32.000, bawang merah 1 kg Rp30.000, dan gas LPG 3 kg Rp18.000. Selain kebutuhan pokok, bazar ini juga menyediakan berbagai produk lain seperti Kopi Gayo, aneka kue lebaran, serta minuman khas yang semakin meramaikan suasana bazar.

Antusiasme masyarakat terlihat dari banyaknya warga yang datang sejak pagi hari untuk berbelanja di bazar murah ini. Salah seorang warga, Siti, mengaku sangat terbantu dengan adanya pasar murah ini.

“Harga bahan pokok di pasaran saat ini cukup tinggi, apalagi menjelang Lebaran. Dengan adanya bazar murah ini, kami bisa mendapatkan kebutuhan pokok dengan harga lebih terjangkau. Terima kasih kepada TNI AU dan Pemkab Aceh Besar yang telah mengadakan bazar ini,” ujar Siti dengan penuh rasa syukur.

Bazar ini tidak hanya menjadi ajang belanja murah bagi masyarakat, tetapi juga menjadi wujud nyata sinergi antara TNI AU dan pemerintah daerah dalam membantu masyarakat. Diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan di masa mendatang untuk semakin mempererat hubungan antara TNI AU, pemerintah, dan masyarakat.

Dengan semangat HUT ke-79 TNI AU, acara ini menjadi bukti bahwa kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat juga

menjadi bagian dari upaya menjaga kedaulatan dan kemajuan Indonesia.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh penting, seperti Kadis Pangan Aceh Besar Alyadi, Kadispotdirga Lanud SIM Letkol Adm Abdul Latief, Kadistan Aceh Besar Jakfar, PIA Ardhya Garini (AG), Camat Blang Bintang Kamil Zuhri, serta unsur Forkopimcam Blang Bintang.[]